

BIBLIOGRAPHIE

La presse catholique par Mgr Elias Roy. — La nécessité d'une presse vraiment catholique se fait de plus en plus sentir. Il est peu d'oeuvres sur lesquelles les Souverains Pontifes ont aussi insisté dans ces dernières années. Trop de fidèles malheureusement restent encore indifférents à ces appels et c'est pourquoi il est bon de leur remettre sous les yeux les principaux arguments qui militent en faveur de cette presse et les faits éclatants qui viennent les confirmer. C'est ce qu'a fait dans cette brochure l'un des prêtres les plus distingués du diocèse de Québec, Mgr Elias Roy, supérieur du Collège de Lévis. Dans une première partie l'auteur nous montre que la bonne presse est vraiment le boulevard et le rempart des oeuvres, puis il en appelle à l'expérience et confirme sa thèse par plusieurs témoignages et exemples. Prix : 10 sous l'exemplaire, \$6.00 le cent. S'adresser à *l'Action Paroissiale*, 4260, rue Bordeaux, Montréal.

Almanach des Jeunes. — Joli almanach de 50 pages, mettant sous les yeux des jeunes des histoires, des anecdotes, des avis, des conseils dans un style simple, de nature à les intéresser et à leur faire du bien. Prix : 15 sous. "L'Action Canadienne", 99, rue Sainte-Julie, Les Trois-Rivières.

L'Association Catholique de la Jeunesse canadienne-française. — De toutes nos associations il en est peu d'autant méritoire que celle qui groupe sous le nom abrégé d'A. C. J. C., l'élite de notre jeunesse. La connaît-on suffisamment? Sait-on quel est son programme? Ce qu'elle veut et ce qu'elle a fait jusqu'ici au point de vue catholique, au point de vue social, et au point de vue national? Il était temps qu'une personne autorisée osât examiner ces questions et proclamer hautement le résultat de son enquête. C'est le grand service que vient de rendre à notre race un de nos éducateurs les plus distingués, M. le chanoine Courchesne, principal de l'Ecole Normale de Nicolet. En quelques pages pleines et profondes, à sa manière habituelle, il nous apporte loyalement la réponse aux interrogations qui peuvent se poser sur l'A. C. J. C. Non seulement les membres de cette association, mais toute notre jeunesse et même notre clergé, nos chefs de famille, nos dirigeants voudront connaître cette réponse. Ils ne regretteront pas d'avoir lu cette brochure aussi intéressante qu'instructive, que vient de publier l'Oeuvre des Tracts. 10 sous l'exemplaire. 4260, rue Bordeaux, Montréal.

La Première Canadienne du Nord-Ouest ou biographie de Marie-Anne Gaboury, arrivée au Nord-Ouest en 1806 et décédée